

平成30年度 「夏の交通安全運動」

期間:7月11日(水)~7月20日(金)

- 飲酒運転根絶の日 :7月13日(金)
- 飲酒運転の根絶
- スピードダウンと居眠り運転の防止
- 全ての座席のシートベルトの着用

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

◆トラックの荷台から…「墜落・転落」の防止◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP ! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP ! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

- 子供の飛び出しに要注意!
- 子供の自転車に要注意!

「ぼーっとして、前をしっかりと見ていなかった」

大型トラックに追突され、横転 トラック運転の男性死亡

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命◇

2018/7/8(日) 20:50

8日午前0時25分ごろ、神奈川県の東名高速道で、走行中のトラックが大型トラックに追突されて横転し、パーキングエリアの分岐部に衝突した。トラックを運転していた男性会社員(72)が頭などを強く打ち、間もなく死亡した。高速隊は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、大型トラックを運転していた会社員の男性(51)を現行犯逮捕。容疑者は「ぼーっとして前をしっかりと見ていなかった」と供述している。

帰宅中の男性重傷 「車に引きずられた跡」

ひき逃げ事件として捜査

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/7/4(水) 12:03

4日午前0時すぎ、岩手県の市道で会社員の男性(30)が頭から血を流して倒れているのを通りがかった人が見つけて110番通報しました。男性は頭や左ふとももの骨を折る重傷で、意識はあるということです。現場には車が男性を数メートルひきずった跡があり、けがの状態や警察はひき逃げ事件として車の行方を追っています。警察は現場周辺で、聞き込みや防犯カメラの映像の解析を行い逃げた車の特定を急いでいます。

雨でスリップか 車が中央分離帯に衝突し、男性死亡

◇雨降りは、スピードを十分落として走行しましょう◇

2018/7/5(木) 12:28

5日午前6時40分ごろ、愛知県の県道で、乗用車が中央分離帯に衝突、運転していた30歳代ぐらいの男性が死亡しました。警察によると、現場は直線の道路ですが、当時は雨が降っていたといい、警察はスリップした可能性もあるとみて男性の身元確認を進めるとともに事故当時の状況を調べています。

熱中症か、軽トラックごと転落、男性死亡

2018/7/4(水) 12:59

3日午後1時半ごろ、山形県で男性(77)の軽トラックが転落しているのを家族が見つけ119番通報した。男性は意識不明の重体でドクターヘリで病院に搬送されたが、熱中症による低酸素脳症で死亡が確認された。

交通量の多い信号交差点

軽トラックと大型トラックが衝突、軽トラックの男性をドクターヘリで搬送

2018/7/3(火) 20:22

3日午後3時ごろ、長野県の交差点で軽トラックと大型トラックが衝突し、軽トラックを運転していた男性1人がドクターヘリで病院に運ばれました。意識はあるということです。現場は交通量の多い信号機のある交差点。